



**INTERKULTURELLE
WOCHE**
IM JERICHOWER LAND

Filmpremiere
**VIELFALT
VERBINDET**



Montag, 18. September
17 Uhr
Eintritt frei

Filmpremiere „Vielfalt verbindet“

Zu den Interkulturellen Wochen (IKW) im Jerichower Land vom 17.09. bis 01.10.2017 richtet der AWO Landesverband Sachsen-Anhalt e.V. die Filmpremiere „Vielfalt verbindet“ aus.

In der Vielfalt, die in und um Burg in den vergangenen Jahren gewachsen ist, liegt die Zukunft unserer Gesellschaft. Die IKW bieten Gelegenheit, sich mit Veranstaltungen und Aktionen rassistischen und nationalistischen Strömungen entgegenzustellen.

Das Filmteam „lichtempfindlich“ hat Projekte begleitet, die über „Demokratie leben!“ gefördert werden. Ob in Burg, Möser, Möckern, Biederitz oder Gommern: Alle Protagonisten eint die Haltung „Vielfalt verbindet. Zivilgesellschaftliches Engagement, Toleranz und Weltoffenheit lohnen sich.“ **Jeder kann etwas verändern! WER, WENN NICHT WIR!**

Die Filmpremiere im Burg Theater (Eintritt frei) mit anschließender Diskussion zum Thema „Vielfalt und Demokratie im Jerichower Land“ **findet am 18.09.2017, 17.00 – 19.00 Uhr statt.**

Teilnehmer*innen:

Susi Möbbeck, Staatssekretärin im Ministerium für Arbeit, Soziales und Integration **Jörg Rehbaum** – Bürgermeister der Stadt Burg und Vorsitzender des Begleitausschusses der Partnerschaft für Demokratie Burg und südliches Jerichower Land

Conny Habisch – Referentin Landeszentrale für politische Bildung Sachsen-Anhalt

Charlotte Faber – Stellvertreterin des Kinder- und Jugendforums

Ashaq Al-Obaidi – Vertreterin der arabischen Community

Fabian Borghardt – Koordinator Runder Tisch gegen Rechts - Für Toleranz und Menschlichkeit

Moderation: **Oliver Lindner** – Vorsitzender des AWO Kreisverbandes im Jerichower Land e.V.